

# 強制連携をめぐる衝撃と変遷

# — 申13号交涉報告 (3月16日) —



▲ '98春闘第2波ストライキ (3/27 千葉  
超定額回答に 総決起集会 横浜区)  
怒り爆発!

(1) 大月駅列車衝突時事故をはじめ、同種事故が多く発生している運転保安の危機的な状況にふまえ営業・検修職場等に配属されているペテランの運転士のうち希望する者を速やかに士職に戻すこと。

(2) 国鉄時代に運転士免許を取得していながら、一〇年以上も未発令のまま放置されている者を速やかに士職に発令すること。

(3) 指導員・指導操縦者の指定について、安全をないがしろにした組合差別を直ちに中止し、運転士・運転士見習いの指導に關し、業務遂行・技術継承・安全確保に相応しい運転職場の方を確立すること。

組合案し「任用の基準に則り取り

「扱っている」という回答が繰り返されてきたが、今回は、労働千葉としても重大な決意で申し入れているので、本音の回答を聞かせてもらいたい。

会社 安全のレベルが下がっているとは思っていない。大月事故が安全を揺るがす問題であることは認識しているし、雪害や中央線での運転阻害事故については、批判を浴びていることは事実だが、しかし、会社が安全を軽視して、労務政策によつてこうなつてはいるとは思っていない。ベテラン運転士を戻せば安全が確保できるとは思っていない。

(四) ワラヘツヅク

新たな10万人合理化粉碎!! 労働運動の新たな潮流めざし全国へはばたこう!!

士にした会社の責任はどうなるのだ。国鉄当時は、ひとつの事

故から多くの教訓を引き出す力

があった。

会 大月事故では、ATSの入  
れ忘れがあつたということだが、  
設備の改善も含めて安全を確保  
するために七〇〇億円を投じ  
て、今までの経験に踏まえて対  
策をたてている。訓練について  
も、実設訓練や車掌と合同の訓  
練を行なっている。

組 国鉄当時は、時刻に正確に  
動くと言われてきたが、JRは  
まともに動かないという認識に  
なつてはいるのは事実だ。今、訓  
練の時に何といつてあるかとい  
うと、規程に従つて動けとは言  
わないで「指令の指示に従え」  
と言つてはいるが、その指示が山  
ほど間違つてはいるではないか。  
現場の助役も含めてレベルが落  
ちていないと言うならば、厚顔  
無恥と言わなければならない。

しかも、いくつもない系列が  
ほとんど機能しなくなつてはいる  
という中で運転する「平成採用」  
の運転士がかわいそうだ。そし  
て、ここに組合差別が絡んでい  
るのだから、ここを変えない限  
りいくら金を投入してもだめだ。  
会 国鉄時代からくらべてJR  
が教育を軽視しているというが、  
「運心」や規程の教育に力を込  
めてやつてはいる。一〇〇点をと  
る者もいれば三〇点の者もいて、  
平均としては昔より低いとい  
こともあるかも知れないが、  
信号の見間違いや色々なことに  
力を入れている。

組 会社の言うことは根本的に  
間違つてはいる。点数の問題では  
なく、安全を身にしみてたたき

## ▲ 3・19 オーバーストライキ 支社前抗議行動



## 約束を反古にし たのは会社だ！

会 千葉支社管内でも数千人の  
社員がいるが、全ての社員の希  
望を把握することはむりだ。一  
人ひとりの希望は尊重したいが、  
駅の需給がきつくなつてはいるた  
めに、今駅にいる人たちについ  
ては頑張つてもらいたいと思つ  
てはいる。

つてしまふ。

ておく。

九八春闘第一波・第二波スト  
を闘いぬいた力で、第三波スト  
へ猛然と突き進み、強制配転粉  
碎ベテラン運転士の原職復帰  
・資格保有者の土職登用・運転  
保安確立をかちとろう！

## ▲ 千葉駅頭街宣（3・19 オーバーストライキ）



組 当初、JRを前後して営業  
関係に出るときには、各区で基  
準をつくり、早く行けば早く戻  
れるということで交替で出ること  
になつたが、その最初の約束が  
反古にされた。さらに、運転士  
との兼務でついていた二号俸の  
格差が取られるときも「二年間  
で戻れると思つてくれ」と言わ  
れたが、それも反古にされた。  
約束を破つてきたのは会社側で、  
その謝罪も今まで行なわれてい  
ない。駅の要員を問題にするな  
らば、「平成採」の人たちをあ  
と一二年駅に置いて教育すれば  
会社としても助かるではない  
か。

会 若手の育成のためにも、需  
給に見合つた教育をきちんとし  
ていきたい。組合の意見が会社  
の安全を確立するということにつ  
いては受けとめていきたい。

組 けじめをつける時にきては  
いる。勤労千葉にとつても、安全  
問題と差別・強制配転問題につ  
いては、力をふりしぼつて闘う  
ことになる。夏季輸送も含めて  
ストライキを構えて解決を求める  
決意であることを明らかにし